

## ***Josef Lock aus dem Behindertenbeirat verabschiedet***

Kerpen, 22.10.2018



Bürgermeister Dieter Spürck und der Vorsitzende des Behindertenbeirates der Kolpingstadt Kerpen, Augustus Briefs verabschiedeten im Rathaus das aus gesundheitlichen Gründen aus dem Behindertenbeirat ausgeschiedene Beiratsmitglied Josef Lock.

Bürgermeister Spürck dankte Josef Lock für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement und seinen unermüdlichen Einsatz für die Rechte von Behinderten, insbesondere von Sehbehinderten. So habe er zum Beispiel maßgeblich dazu beigetragen, dass Straßen und Verkehrswege der Kolpingstadt Kerpen behindertengerecht gestaltet wurden. Josef Lock habe sich damit um die Arbeit des Behindertenbeirates sehr verdient gemacht, der sich für den Abbau von Benachteiligungen von Menschen mit Behinderungen, ihre gleichberechtigte Teilhabe in der Gesellschaft und eine selbstbestimmte Lebensführung zum Ziel setze.